

Cordemais, le 10 novembre 2022

À CORDEMAIS, LES ARTS EN FÊTE POUR LA JOURNÉE DE LA PEINTURE



Cet automne, l'exposition Regard d'artiste fête sa rétrospective à l'hippodrome de la Loire. Pour l'occasion, la commune a décidé de voir les choses en grand et de proposer une journée festive autour des arts : la Journée de la Peinture.

Amener l'art au plus près des Cordemaisiens, telle a toujours été l'ambition de l'exposition Regard d'artiste. Pari réussi encore cette année, à en juger par le nombre de personnes présentes le premier week-end, et notamment pour la Journée de la Peinture, le samedi 5 novembre.

Après-midi festive et pleine de vie, la Journée de la Peinture a vu défiler un grand nombre de familles. Et pour divertir les plus jeunes, il y avait de quoi faire ! Peintures sur visage inspirées des univers des différents artistes, sculpture sur ballon ou encore concours de dessin encadré par les artistes... autant d'occasions de rentrer à la maison des étoiles plein les yeux et des paillettes plein le visage !



Les plus grands n'ont pas non plus été oubliés. Deux artistes ont fait des performances à l'occasion de cette après-midi festive. Christian Eurgal a peint une toile en direct dans la salle de l'exposition, à la suite de quoi il a offert la toile à la commune. Pierrick Tual a, quant à lui, proposé une performance particulièrement fascinante, réalisant en direct une toile, accompagné à la musique par son fils Clément Tual. Une réussite, à en juger par une salle comble et particulièrement concentrée, tout au long de la performance.

En résumé, une belle journée tournée vers les arts qui satisfait à l'ambition première de Regard d'artiste : ouvrir les portes des galeries et donner envie à tous d'y entrer.

